

# Déclaration de M. François Hollande, Président de la République, sur l'assassinat d'un jeune humanitaire américain par le groupe Daech en Syrie, à Brisbane le 16 novembre 2014.

Le groupe DAECH en Syrie, celui contre lequel nous nous battons en Irak, vient de revendiquer l'assassinat d'un américain, Peter KASSIG, 26 ans, jeune humanitaire qui se dévouait pour ce pays depuis 2013. Ce groupe terroriste a également lâchement, froidement assassiné 18 syriens. Ce sont des crimes contre l'humanité, ce sont des actes barbares et c'est pourquoi la France ne peut pas rester indifférente. D'abord parce qu'elle est solidaire - nous avons eu, nous aussi, un otage qui a été assassiné en Algérie - mais en plus parce que ce groupe terroriste DAECH veut conquérir des territoires et asservir une population.

C'est pourquoi je rappelle ici que la France est dans une coalition, qu'elle fait en sorte en Irak d'attaquer le groupe terroriste DAECH et de permettre aux autorités irakiennes de retrouver la souveraineté de leur territoire. Nous continuerons ce combat. Ce combat, il est pour l'humanité face à des barbares qui commettent des crimes contre l'humanité.

J'ai une pensée pour l'ensemble de ces victimes, pour ce jeune Américain et aussi pour la population syrienne qui connaît depuis trop de mois des horreurs dont elle doit être délivrée.

Merci.